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La Normandie, 
nouvelle terre de rugby ? 

Passionné par le sport et proche
collaborateur de Jean-Louis Louvel depuis
plus de 20 ans, Éric Leroy avait depuis
longtemps l’envie de contribuer au
développement du sport professionnel
français.

C’est finalement dans l’univers du ballon
ovale qu’il en a eu l'occasion.

Après plusieurs années en tant que
directeur général du groupe PGS, il
consacre aujourd'hui 100% de son temps à
son rôle de président du Rouen Normandie
Rugby, et vient nous partager toute son
expérience.

Nous souhaitons tout d'abord remercier
chaleureusement Monsieur Eric Leroy pour
sa disponibilité et sa présence lors de cette
conférence.

C'est un honneur pour nous d'accueillir un
invité si prestigieux au sein de notre
université. Sa réactivité ainsi que son
implication dans cette conférence ont
grandement été apprécié.

De plus, nous souhaitons remercier
Madame Marie-Josephe Leroux-Sostenes
et Monsieur Nicolas Chanavat de leur aide
précieuse pour l'organisation de cet
événement. 

Enfin, nous tenons à remercier Nathalie His
et Franck Bouzard pour leur
accompagnement sur toutes les questions
logistiques. 



THÈME 1 THÈME 2 THÈME 3

ÉRIC LEROY, 
UN PRÉSIDENT PASSIONNÉ

LE ROUEN NORMANDIE RUGBY
 UN CLUB AUX NOMBREUSES

 PARTICULARITÉS

PERSPECTIVES ET CROISSANCE 
DU RUGBY FRANÇAIS ET DES

AUTRES CLUBS DE LA RÉGION

Dans ce premier thème, Monsieur
Leroy nous racontera son parcours
professionnel au sein de l'entreprise
PGS, ainsi que sa relation avec Jean-
Louis Louvel, fondateur de PGS et
propriétaire du club.

Passionné par le sport depuis toujours
mais sans ancrage particulier avec le
ballon ovale de prime abord, Éric
Leroy nous racontera également son
arrivée dans le milieu du rugby et son
rôle de président au quotidien.

Ce second thème, au coeur de la
conférence, sera l'occasion pour notre
invité et nous-mêmes d'aborder toutes
les spécifités du Rouen Normandie
Rugby.

En effet, le RNR est un club jeune, passé
récemment professionnel, avec une
histoire à écrire.

Notre invité nous parlera donc de sa
volonté de situer la Normandie sur la
carte du Rugby français, de sa relation
avec les sponsors et les collectivités,
ainsi de la vie du Rouen Normandie
Rugby durant la période Covid.

Enfin ce dernier thème sera pour nous
l'occasion de nous projeter dans
l'avenir du Rouen Normandie Rugby et
du rugby français en général.

Nous verrons le cadre de formation
mis en place par le club, les relations
avec les autres de la région dans
l'optique du développement du rugby
normand, ainsi que les enjeux liés à la
coupe du monde 2023


